



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>136 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84391629</b>
Prix	<b>1 450 000 €</b>

# Paris 11<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75011)

Emplacement exceptionnel, place de la nation, l'agence barnes paris est vous propose cet appartement au 5ème et dernier étage avec ascenseur en duplex d'une superficie de 105m<sup>2</sup> carrez et 136m<sup>2</sup> au sol. Il comprend une entrée, une cuisine, une pièce de réception donnant sur un balcon filant de 14m<sup>2</sup>, une chambre et une salle de douche avec toilettes. A l'étage deux chambres, un grand bureau, une buanderie et une salle de douche avec toilettes. Un Débarras de 5m<sup>2</sup> et une cave complètent ce bien. Climatisation dans toutes les pièces. Appartement offrant une triple exposition et donnant sur la place ...

*Barnes paris est agency is listing this 105m<sup>2</sup> or 1,130 sq ft (carrez law) duplex apartment offering 136m<sup>2</sup> (1,464 sq ft) of floor space, on the 5th and top floor of a building with a lift in a prime location, on place de la nation. Comprising an entrance hall, a kitchen, a reception room opening onto a 14m<sup>2</sup> (151 sq ft) full-length balcony, a bedroom and a shower room with toilet. Upstairs are two bedrooms, a large office and a shower room with a toilet. This property also comes with a 5m<sup>2</sup> (54 sq ft) storeroom and a cellar. Apartment offering a triple orientation, overlooking place de la ...*

## **BARNES PARIS EST**

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

